



LA MINISTRA DEL INTERIOR DEFENDIÓ LA ESTRATEGIA.

Destinan 2 mil carabineros a velar por la seguridad del “11”

Previendo la posibilidad de que se registraran incidentes por la conmemoración de los 51 años del golpe de Estado de 1973, el Gobierno anunció que dispondría un despliegue adicional de 2 mil carabineros durante este miércoles 11 de septiembre.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, planteó

que el operativo sería similar al aplicado el fin de semana durante la romería en memoria de los detenidos desaparecidos y ejecutados políticos durante la dictadura.

“(Ese día) también hubo operativos especiales y mucha presencia, y eso significó que muchos incidentes que habitualmente

se daban en el contexto de esa marcha se lograron controlar, aunque todos sabemos hubo este incidente gravísimo de una persona que fue apuñalada y que falleció”, comentó aludiendo a un hecho cuyas motivaciones aún no han sido aclaradas por la Fiscalía.

En 2023, cuando se

conmemoraron los 50 años del golpe, varios municipios capitalinos suspendieron las clases para evitar que los niños se vieran involucrados en desmanes. Hasta el cierre de esta edición el Ministerio de Educación indicaba que ningún sostenedor había hecho una solicitud en ese sentido.